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Top 14 Schulcampus 2030; aktueller Sachstand

 
Der Bürgermeister erläutert den aktuellen Sachstand zum Schulcampus anhand 
eines Lageplans. Er geht auf die Außengestaltung ein. Eine separate Busspur ist an-
gedacht und 3x12 Parklätze sollen entstehen. 

Herr Grote erkundigt sich, wo die Lehrerparkplätze entstehen. 

Der Bürgermeister zeigt anhand des Planes, dass genügend Stellplätze vorhan-
den sind. 

Herr Schiffner spricht sich gegen das Anpflanzen von Linden aus. Als Weiteres er-
kundigt er sich, wann die Stadtwerke für die Beleuchtung involviert werden. 

Der Bürgermeister führt aus, dass hierzu erstmal Fachplaner notwendig sind. 

Herr Janke fügt ergänzend hinzu, dass das Architekturbüro Schneekloth als Gene-
ralplaner gebunden ist und Fachplaner hinzuzieht. Morgen findet das nächste Planer 
Gespräch statt. Die Beleuchtung ist dann mit den Stadtwerken abzustimmen. 
 


